

寂庵の茶事
初釜



Journée de thé au pavillon Jaku-an

Hatsugama 2019

Entrer avec douceur et intériorité dans l'année 2019 par une expérience de thé spécifique de la nouvelle année : Hatsugama, littéralement, « la première bouilloire ».

Alors que les cérémonies du thé habituelles se limitent à un thé dit « léger », Hatsugama est une session longue qui inclut la préparation du braséro, le repas, la dégustation de saké, la pâtisserie japonaise, le thé épais et le thé léger.

Le lieu est magique : un espace protégé immergé dans une nature magnifique.

Sessions ouvertes à tous

***Mercredi 9, vendredi 11 et samedi 12 janvier 2019
de 12h à 16h***

Tarif : 90 euros par personne (maximum de 4 personnes par session)

***Lieu : Jaku-an, Pavillon de thé de Coplet, 26190 Saint Jean en Royans
Renseignements : contact@mirokou.com 06 83 47 25 16***